

undefined - mercredi 16 mars 2022

Vos communes

CREYS-MÉPIEU/MORESTEL

Football : l'USCM prend la tête du championnat



Une nouvelle scène de joie dans les vestiaires.

Ce dimanche 13 mars, en D2, l'équipe première de l'Union sportive de Creys/Morestel se déplaçait à Faramans. Une victoire maîtrisée grâce à un doublé de Radwan Abaidia (2-0). L'USCM engrange trois nouveaux points qui les placent en tête du championnat avec un point d'avance sur le second Dolomieu qui a chuté sur les terres du FC Lauzes que l'USCM recevra pour la prochaine journée, le samedi 26 mars. « On a fait un match solide, on a contrôlé le ballon et on a jamais été en réel danger. Le fait de virer en tête, c'est du bonus. Il y a eu des résultats en notre faveur, maintenant dans cette poule tout peut aller très vite. Dans quinze jours, on va attaquer une série de cinq matches dont les trois derniers contre des concurrents directs, on en saura plus à la fin de cette série », tempore le coach, Nicolas Pécoud.